

Zeitschrift:	Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat
Herausgeber:	Société de communication de l'habitat social
Band:	85 (2013)
Heft:	2
Vorwort:	Éditorial
Autor:	Clémençon, Patrick

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Chères lectrices, chers lecteurs,

Vous êtes des privilégiés! Non seulement vous faites partie des 17% de la population mondiale qui vit dans une société pouvant s'offrir une presse (relativement) indépendante, mais en plus, vous tenez en main une revue spécialisée dans le domaine de l'architecture, l'urbanisme et la politique du logement qui vous informe sur les développements et autres innovations des techniques constructives en Suisse romande et ailleurs, et qui a le grand plaisir de chanter la louange de l'esprit solidaire et innovant des maîtres d'ouvrage d'utilité publique.

Chères lectrices, chers lecteurs, nous sommes des privilégiés: la bonne tenue de la revue *Habitation* et le nombre en modeste mais constante augmentation de nos abonnés en témoigne. Un petit miracle dans un paysage de la presse en voie de désertification, avec des titres qui disparaissent plus vite que certaines espèces animales. Alors goûtons-y, à ce privilège, savourons-le pleinement, réjouissons-nous de chaque page d'infos spécialisées dûment imprimée, au service d'un modèle d'affaire éthiquement, socialement et économiquement louable: celui de la construction non spéculative de logements d'utilité publique de qualité, à loyers abordables.

Ce numéro est d'ailleurs largement dédié aux coopératives d'habitation, dont nous présentons les grands projets et les remarquables réalisations, aussi bien en terre romande qu'alémanique. Autant de témoignages importants qui prouvent que le bien-vivre ensemble, prôné par les coopératives d'habitation, n'est pas un vain rêve. Mais pour aboutir, les utopies doivent reposer sur une volonté de fer et des connaissances de plus en plus approfondies en matière de construction et de gestion immobilière. Raison pour laquelle l'ARMOUP a mis sur pied un cours de formation en six modules permettant à tout un chacun de maîtriser les bases de la gestion d'une coopérative d'habitation... et de se lancer en toute connaissance de cause dans un projet de construction ou de rénovation.

J'aimerais terminer cet édito en marquant toute la reconnaissance de la rédaction pour l'engagement passionné de Jacques Cuttat, qui a présidé avec humour et doigté la société éditrice d'*Habitation* (SOCOMHAS) pendant ces dernières années et écrit gracieusement des articles, dont sa très appréciée chronique vagabonde, et auquel succède dès à présent Georges Baehler, dont je salue la bienveillance et le bon sens bienvenus au sein de la modeste mais très efficace SOCOMHAS.

Très bonne lecture, et à bientôt, pour suivre les actualités sur www.habitation.ch

Patrick Cléménçon

